

## 目次 Contents

- 2 目次・すその人
- 3 特集 もっと知ろう、ともに歩もう、認知症
- 4 特集 ひとりで悩んでいるあなたへ。
- 6 令和7年度 保育園の入園児を募集
- 8 10月分から児童手当制度が改正されます
- 9 9月9日(月)は救急の日
- 10 ペットと豊かに暮らすために
- 11 保存版 10月1日(火)から市内循環線の運行が変わります
- 15 フォトグラフ
- 16 9月10日(火)は下水道の日  
コンビニ交付手数料の減額が終了  
マイナ保険証の利用  
パブリックコメント 裾野市観光戦略(案)
- 17 インフォメーション
- 21 図書館だより
- 22 救急協力医
- 24 裾野っ子・市長戦略最前線

## 表紙 Front cover



### ティラノサウルスのオリンピック

8月10日(土)、二本松浅間神社で開催した第40回上町盆踊り大会。盆踊り前のイベントでは、西中生も着ぐるみで短距離走を行い会場は大盛り上がりでした。

広報特派員 杉本 武満



## 2024年沼尻直杯全国中学生選手権で優勝

駒田 つかささん (千福・14歳)

6月8日(土)、9日(日)に茨城県水戸市のアダストリアみとアリーナで開催された2024年沼尻直杯全国中学生選手権の女子階級別で、駒田つかささんが優勝しました。「決勝戦の相手には過去に1度負けています。コーチや大人を相手に練習に取り組み、アドバイスをもらって頑張ってきたおかげで優勝できました」と大会を振り返ります。



富岡中3年の駒田さんは、沼津レスリングクラブに所属しています。相撲経験者の父とレスリングを続けている姉のいる家庭に生まれ、幼稚園の年中児から沼津レスリングクラブでトレーニングをしてきました。

得意技は、両足タックル。「細かい技よりも一番シンプルなタックルが自分の強みです。強い相手にタックルが綺麗に決まったときが一番楽しいです」と話します。重量級でタックルを決めることは強さに繋がるそうです。

「練習はきついです、大人との練習を取り入れてから格段に強くなることができました。中学3年になって勝つことのうれしさや負けたくない気持ちがさらに強くなり、レスリングが楽しくなりました。高校進学後は重量級で使える技を磨いて、インターハイで優勝したいです」と今後の目標を笑顔で話しました。



susonobito No.63